



الجمهورية الجزائرية
الديمقراطية الشعبية
وزارة التعليم العالي والبحث
العلمي
جامعة جيلالي ليابس-سيدي بلعباس
نـيابة مـديـرية الجامعة
للـعـلـاقـات الخـارجـية والتعاون
والتنشيط والاتصال والتظاهرات
العلمية

إعلان عن منح دراسية بالخارج في إطار برنامج Erasmus+ International Credit Mobility for Students

تعلن مديرية التعاون والتبادل الجامعي بجامعة جيلالي ليابس
عبر مكتبها إيراسموس + عن فتح باب الترشيح للاستفادة من منح
دراسية مخصصة للطلبة الراغبين في متابعة الدراسة بالخارج في
جامعة قرطاجنة التقنية باسبانيا Polytechnic University of
Cartagena-Spain

خلال السداسي الشتوي من السنة الجامعية 2026-2027.
التخصصات:

- الهندسة
- هندسة الاتصالات
- الهندسة المدنية
- الهندسة الزراعية
- علوم تجارية

المرحلة الجامعية	المعايير والوثائق المطلوبة للاختيار من جامعة جيلالي ليابس والجامعة المستضيفة	مدة الحركية	آخر أجل للتقديم
(ليسانس/ماستر)	1. كشف النقاط الأكاديمي والسجل الدراسي والإنجازات الأكاديمية . 2. رسالة تحفيزية . 3. إثبات الكفاءة في اللغة الإنجليزية أو الإسبانية بمستوى B2 أو أعلى.	05 أشهر كحد أقصى	17 سبتمبر 2026 التنقل في فبراير 2027
دكتوراه (PhD)	1. كشف النقاط الأكاديمي والسجل الدراسي والإنجازات الأكاديمية . 2. السيرة الذاتية . (CV) 3. رسالة تحفيزية 4. رسالة قبول من أحد أقسام جامعة قرطاجنة التقنية 5. إثبات الكفاءة في اللغة الإنجليزية أو الإسبانية بمستوى B2 أو أعلى.	05 أشهر كحد أقصى	17 سبتمبر 2026 التنقل في فبراير 2027

معايير الانتقاء:



يجب على الطالب المترشح:

- أن يكون طالبا مسجلا في جامعة جيلالي ليابس (ليسانس-ماستر-دكتوراه)
- أن يكون مسجلا في أحد التخصصات المطلوبة
- أن يتمتع بسجل أكاديمي جيد ويظهر دافعا لمتابعة الدراسة في الخارج
- شهادة كفاءة في اللغة الإنجليزية أو الإسبانية ويكون المستوى على الأقل (B2) صادرة عن مركز التعليم المكثف للغات (CEIL)

❖ ترسل ملفات الترشح كاملة في الآجال المحددة الى المكتب ايراموس+ وأي ملف يرسل الى الجامعة المستقبلية يعتبر مرفوضا. البريد الإلكتروني الخاص

erasmusplus.udl@gmail.com

Call for Applications : Erasmus+ KA171 Student Mobility to Polytechnic University of Cartagena/Spain

The International Relations Office of Djillali Liabes University is pleased to announce the opening of applications for an Erasmus+ KA171 (ICM - Student Mobility for Learning (*Undergraduate-Master-PHD*)) at **Polytechnic University of Cartagena / Spain**.

Fields of study :

- Engineering
- Telecommunications Engineering
- Civil Engineering
- Agricultural Engineering
- Business

LEVEL OF STUDY	CRITERIA + DOCUMENTS FOR HOME AND HOST SELECTION	LENGTH OF MOBILITY	DEADLINE
UNDERGRADUATE & MASTER	1. Academic transcript of records and achievement 2. Motivation Letter 3. English or Spanish Language Competency (B2 or higher)	5 months maximum	17/09/2026 (For February 2027)
PHD	1. Academic transcript of records and achievement 2. CV 3. Motivation Letter 4. Acceptance Letter from one of the Departments of the University of Cartagena. 5. English or Spanish Language Competency (B2 or higher)	5 months maximum	17/09/2026 (For February 2027)

Eligibility Criteria:

Applicants must :

- Be enrolled at Djillali Liabès University (undergraduate , Master or PHD level).
 - Be enrolled in one of the eligible fields of study.
 - Have a good academic record and demonstrate motivation to study abroad.
 - Certificate of Proficiency in English or Spanish, with a minimum level of B2, issued by the Intensive Language Teaching Center (CEIL).
- ❖ Applicants must be submitted to the Erasmus+ office. Any application sent to the host university will be considered rejected.

erasmusplus.udl@gmail.com